

Nama : RAIHAN DASAT SAPUTRA
NIS/NISN : - / 0079172954
Nama Sekolah : SMP SALOMO 3 PRINGSURAT
Alamat : Jl. Raya Ngipik 13

Kelas : kelas 8
Semester : 2
Tahun Pelajaran : 2023/2024

LAPORAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Terbiasa melaksanakan ibadah sesuai agama dan kepercayaannya.
Berkebinekaan global	Menghargai perbedaan teman-temannya saat berdiskusi
Bergotong royong	Menerima dan melaksanakan tugas dengan baik serta peran yang diberikan kelompok dalam sebuah kegiatan bersama.
Mandiri	Menunjukkan kemajuan yang signifikan dalam menetapkan target belajar dan merencanakan waktu dan tindakan belajar yang akan dilakukannya .
Bernalar kritis	berani mengajukan pertanyaan untuk menjawab keingintahuannya
Kreatif	mampu menggabungkan beberapa gagasan menjadi sebuah ide baru

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Kristen dan Budi Pekerti	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mulai mempraktekan bersyukur sebagai tindakan aktif. Perlu peningkatan dalam hal siswa memahami arti martir dalam kehidupan pengikut Yesus, siswa dapat menyebutkan cara bersyukur kepada Tuhan .
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa dapat menjelaskan sejarah kebangkitan nasional 1908, siswa dapat menjelaskan makna dan arti penting Sumpah Pemuda. Perlu peningkatan dalam hal siswa dapat menjelaskan komitmen dan semangat kebangsaan.
3	Bahasa Indonesia	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal karya fiksi, unsur , penilaian, denotasi dan konotasi, langkahlangkah penulisan karya fiksi, puisi, diafan dan prismatis, pesan puisi, majas metafora , simile, repetisi, menciptakan puisi, pidato, struktur pidato, kalimat persuasif, metode berpidato, menulis teks pidato.
4	Matematika (Umum)	76	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Siswa dapat menyelesaikan permasalahan garis singgung persekutuan dua lingkaran, Siswa dapat menyelesaikan masalah mean, median, modus.. Perlu peningkatan dalam hal Siswa dapat menyelesaikan masalah yang berhubungan dengan bangun ruang sisi datar, Siswa dapat menyajikan dan menganalisa distribusi data, mean, median, modus dalam keseharian, Siswa dapat menyelesaikan masalah peluang empirik dan teoritik suatu kejadian.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa dapat menganalisa fenomena perambatan gelombang dan cahaya. Perlu peningkatan dalam hal siswa dapat menyajikan informasi mengenai penggunaan unsur dan senyawa, siswa dapat mendeskripsikan lapisan penyusun bumi..

6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	77	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal aktivitas kehidupan masyarakat masa hindu, budha, dan islam. Perlu peningkatan dalam hal perubahan masyarakat Indonesia pada masa penjajahan dan tumbuhnya semangat kebangsaan .
7	Bahasa Inggris	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu meminta dan memeberi pendapat tentang topik familiar di sekitar sekolah. Perlu peningkatan dalam hal siswa mampu menulis cerita pengalaman dengan menggunakan pola kalimat simple past tense, siswa mampu mengidentifikasi ide pokok dalam sebuah cerita pengalaman.
Kelompok B			

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Seni dan Budaya	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa dapat menganalisis ragam hias tradisional nusantara berdasarkan asal daerahnya, siswa menyimpulkan nilai artistik dari minimal 3 jenis motif ragam hias tradisional nusantara. Perlu peningkatan dalam hal siswa dapat menjelaskan unsur-unsur bunyi/musik (nada, tempo, ritmis, lirik), peserta didik berlatih teknik vokal yang baik secara bertahap, siswa memahami jenis-jenis pola lantai, siswa dapat memeragakan gerak tari kreasi.
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengontrol gerakan tubuh,kekuatan, kecepatan,daya tahan, mengembangkan motoriknya dalam olahraga.
3	Prakarya	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami pengetahuan pembuatan kerajinan dari bahan lunak, merencanakan makanan jadi dari makanan setengah jadi serealisa. Perlu peningkatan dalam hal memahami pengetahuan kerang, kaca, keramik, botol plastik, memahami kerajinan kerang, kaca, keramik, botol plastik.
4	Muatan Lokal Bahasa Daerah	73	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu memahami teks narasi, siswa mampu memahami isi serat wulangreh pupuh kinanthi. Perlu peningkatan dalam hal siswa mampu menjelaskan sandiwaraw jawa, siswa mampu membuat suatu pariwisata.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1			
2			

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Catatan Wali Kelas

Raihan Dasat Saputra, SEMANGAT!!! jangan lelah untuk belajar lebih baik lagi.

Keterangan Kenaikan Kelas : Naik ke kelas IX

Nama : RAIHAN DASAT SAPUTRA
NIS/NISN : - / 0079172954
Nama Sekolah : SMP SALOMO 3 PRINGSURAT
Alamat : Jl. Raya Ngipik 13

Kelas : kelas 8
Semester : 2
Tahun Pelajaran : 2023/2024

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

.....

Wali Kelas,

Eko Yuliana

Mengetahui

Trivosa Dian Purwanti S.Th